Nuit de fête.

Le fanal d'un îlot à l'écart de la fête guide les naufragés en quête de secours viennent s'y échouer les épaves discrètes de vies abandonnées au ressac sans amour.

Pendant quelques instants nous les aurons bercés pansés réconfortés puis rendus au ressac espérant sans y croire une mer moins glacée une île un peu plus grande une nuit moins opaque.

Nous étions un îlot à l'écart de la fête un ressac obstiné venait battre nos plages où parfois s'échouaient les épaves discrètes du grand naufrage humain de notre siècle en rage.